
Herr Lübken erläuterte, es sei eine Erörterung mit dem bestehenden Versicherer erfolgt. Dabei sei 
es gelungen, die bestehende Problematik aufzulösen. Der Versicherungsschutz erstrecke sich 
nunmehr auch auf den im Antrag genannten Personenkreis und Betätigungen. Dies entbinde 
selbstverständlich die Feuerwehr nicht von der Beachtung der feuerwehr- und diensttechnischen 
Vorschriften beim Betrieb der Drehleiter. 
 
Frau Jung bedankte sich für den Antrag der CDU-Fraktion und das seitens der Verwaltung 
erzielte Ergebnis. Dem Dank an die Verwaltung schloss sich Frau Feld-Wielpütz an.  
 
Die antragstellende Fraktion erklärte den Antrag für erledigt.  
 


